

LA FRANCE S'ENFONCE DANS L'INSÉCURITÉ ! PENDANT QUE LA CRIMINALITÉ S'ORGANISE, SE STRUCTURE ET SE RADICALISE, L'ÉTAT REÇULE.

09 JANVIER 2026

Chaque jour, les policiers protègent les Français au péril de leur vie.

Chaque jour, ils le font sans effectifs suffisants, sans moyens adaptés, sans protection juridique réelle. La Police nationale est à bout. Les agents sont épuisés. La colère est légitime.

Les citoyens subissent l'insécurité.

Les policiers subissent l'impuissance publique. Les victimes sont oubliées.

Et la réponse politique reste faite de discours et de promesses non tenues. Assez.

Sans moyens, il n'y a plus de police.

Sans justice ferme, il n'y a plus de sécurité.

Sans autorité, il n'y a plus d'État.

Face à cette situation inacceptable, SYNERGIE-OFFICIERS se joint à l'appel lancé par ALLIANCE POLICE NATIONALE auprès de ses partenaires de la CFE-CGC et de tous les policiers de France indépendamment de toutes organisations syndicales :

- A une mobilisation nationale à travers des marches citoyennes qui se dérouleront à Paris, Lille, Arras, Marseille, Nice, Ajaccio, Lyon, Clermont-Ferrand, Grenoble, Dijon, Bordeaux, Pau, La Rochelle, Toulouse, Perpignan, Nîmes, Rouen, Nantes, Rennes, Orléans, Reims, Strasbourg, Metz et en Outre-mer, le samedi 31 janvier 2026 à 11h.

Les policiers, forces de sécurité intérieure, citoyens, élus, associations de victimes et acteurs de la société civile diront ensemble :

STOP aux promesses sans actes STOP à l'effondrement de l'autorité STOP à l'insécurité

STOP à l'impunité

Dans l'attente, toutes les instances nationales sont boycottées.

Le 31 janvier 2026, la France doit choisir : la résignation ou la sécurité.